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Protocole : 

 les mesures statutaires doivent être traitées en u rgence 
 

 
 
 
 
Le 14 octobre, Francis Massé, secrétaire général, a présidé une réunion du comité de suivi du protocole 
(CSP). 
 
FO a dénoncé l’envoi très tardif de certains documents de travail (la veille seulement) et a demandé le report 
de ces textes (projet de GT concernant la DSNA notamment) au prochain CSP. 
 

1) Blocage de certains textes au guichet unique : F O demande un traitement en urgence 
 
Plusieurs textes importants (prime PRC, élargissement des emplois fonctionnels pour les TSEEAC, 
IEEAC, IESSA et attachés, GRAF HEA, décret « Sauvadet » pour la titularisation des agents 
contractuels, …) sont encore bloqués au guichet unique FP/Budget.  
FO a dénoncé à nouveau ces blocages qui retardent l’application des mesures pour les agents et a 
demandé l’intervention de notre ministère pour un traitement en urgence. 
 
 
2) Bilan effectifs/recrutements sur 2013/2015 : FO attend des chiffres précis 
 
Constatant que l’administration ne nous avait fourni que des chiffres incomplets, FO a demandé un point 
précis lors du prochain CSP de décembre. 
FO vérifiera que tous les recrutements prévus dans le protocole ont bien été effectués. 
 
 
3) FO demande le versement d’une prime exceptionnel le pour tous les personnels en 2015 : 
 
Une clause du protocole prévoit que si les recettes du budget annexe sont supérieures aux prévisions 
alors une partie de l’excédent pourra servir à verser une prime exceptionnelle aux agents l’année 
suivante. Or cela sera très probablement le cas en 2014 car l’augmentation du trafic (+2,3% depuis 
janvier) est plus forte que prévu. 
FO demande donc le versement en 2015 d’une prime exceptionnelle de 1000 euros pour tous les 
agents.  
Le reste du supplément de recettes perçu en 2014 devra servir aux investissements DSNA et au 
désendettement du budget annexe. 
 
 

Enfin FO demande au directeur général de présider l ui-même la prochaine réunion du comité de suivi 
du protocole avant mi décembre et attend un débloca ge des textes d’ici là. Il en va du respect des 
accords signés ensemble. 
 
 

Pour plus d’information visitez notre site www.fodgac.fr  


